

**MESSAGE DE SAINT MICHEL ARCHANGE
À LUZ DE MARIA
12 NOVEMBRE 2024**

Bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, recevez les Bénédiction de la Maison Paternelle.

Enfants bien-aimés de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ,

**JE SUIS ENVOYÉ PAR LA TRÈS SAINTE TRINITÉ ET PAR NOTRE REINE ET MÈRE
POUR VOUS APPORTER DES PAROLES DE VIE ÉTERNELLE.**

ADOREZ NOTRE ROI ET SEIGNEUR JÉSUS-CHRIST !

Le moment est celui-ci, pas un autre...

C'est le moment pour chacun de vous d'adorer Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ : « adorez-Le en esprit et en vérité »... (cf. Jn. 4, 23-24)

RÉVISEZ VOTRE VIE ET REPENTEZ-VOUS de toutes vos œuvres et actions en désobéissance à la Loi Divine, repentez-vous de vos actes et votre comportement inappropriés (cf. I Jn. 1, 9 ; Actes 3, 19-20), de votre désobéissance aux consignes que Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ et Notre Reine et Mère vous ont données.

MARCHEZ SUR LE DROIT CHEMIN ! (cf. Prov. 4, 26) Il est important que vous vous prépariez, non seulement pour faire face à ce que vous allez vivre en faisant partie de l'humanité, mais pour que chacun de vous se prépare spirituellement et soit digne de l'aide de Mes Légions Célestes et de recevoir l'Envoyé de Dieu, celui que jusqu'à présent aucun être humain n'a vu, jusqu'à ce que nous, ses Compagnons de Voyage, le remettions entre de bonnes mains.

VOUS AVEZ DES YEUX ET VOUS NE VOYEZ PAS ! Des catastrophes annoncées à l'avance se produisent et vous les ignorez. L'humanité continuera à souffrir à cause de l'homme lui-même, qui utilise la technologie pour affecter ses propres frères et sœurs, même si à la fois les éléments eux-mêmes continueront... Notre Reine et Mère verse des larmes pour cela.

Enfants du Très-Haut,

**VOUS DEVEZ APPRENDRE À ÊTRE PLUS PRÈS DE NOTRE ROI ET SEIGNEUR
JÉSUS-CHRIST QUE DE VOS GOÛTS OU PLAISIRS.**

L'humanité verra une grande douleur humaine à cause de la grande crise que vous vivez déjà et qui s'accroîtra.

Enfants de Notre Reine et Mère,

**VOUS DEVEZ VOUS FORTIFIER SPIRITUELLEMENT POUR QUE, DANS LES
MOMENTS GRAVES ET DÉCISIFS (cf. I Cor. 16, 13), VOUS N'ALLIEZ PAS
COMBATTRE DU CÔTÉ DE L'ANTÉCHRIST.**

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez, ces pays vont beaucoup souffrir : l'Allemagne, la Belgique, Cuba, les Pays-Bas et la Pologne.

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez, la maladie EST ARRIVÉE, étant excessivement contagieuse ; ses mutations seront multiples !

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez, les maladies cultivées en laboratoire se propageront rapidement. L'homme de science doit arrêter les tests en laboratoire sur les animaux.

Priez, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez fortement pour le Panama, le Costa Rica, le Nicaragua, le Honduras, le Mexique et la Floride ; priez pour l'Europe.

Priez enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, priez, les plaques tectoniques bougent et vous souffrirez, vous serez secoués avec force. Des tremblements de terre de grande intensité se produiront.

Enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ, restez vigilants, la dengue hémorragique est en augmentation sur Terre. Priez et préparez-vous !

Enfants de Notre Reine et Mère, la Terre est menacée par un Corps Céleste. Ce sont des temps de prière et de réparation !

Attention, enfants de Notre Roi et Seigneur Jésus-Christ :

**CONVERTISSEZ-VOUS !
IL EST URGENT QUE L'HUMANITÉ SE CONSACRE À LA CONVERSION.**

Mes Armées Célestes vous protègent continuellement ; soyez reconnaissants pour cette protection en adorant continuellement la Très Sainte Trinité. Que vos œuvres et vos actes soient tous dans la Volonté Divine, et non dans la celle de l'homme.

Restez attentifs à ce qui se passe, soyez prudents.

Je vous bénis.

Qui est comme Dieu ? Personne n'est comme Dieu !

Saint Michel Archange

**JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ.
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ.
JE VOUS SALUE MARIE, TRÈS PURE, CONÇUE SANS PÉCHÉ.**

COMMENTAIRE DE LUZ DE MARIA

Frères et sœurs,

Saint Michel Archange nous présente le scénario qui se vit sur Terre et nous confronte à nous-mêmes, à nos œuvres et à nos actions, afin que nous méditions et décidions de changer.

Nous avons été alertés de ce qui vient pour cette génération...
et pourtant on ne le croit pas, on n'entend pas et ne voit pas.

Frères et sœurs, dans le Message du 6 octobre de cette année, nous avons été mis en garde contre les démons qui sont sur Terre et on nous a dit : « vous ne pouvez pas être tièdes ».

La douleur physique et spirituelle est arrivée à l'humanité. L'eau continue d'être un fléau pour l'humanité et elle arrive soudainement, faisant en sorte que des villes et des villages ressemblent à des océans déchaînés. L'eau et le vent se transforment en monstre marin. Continuons de prier pour l'Europe.

Nous voyons ce qui s'est passé en Floride, qui n'a pas été de l'ampleur attendue : il y a eu de la prière, frères et sœurs ! Aujourd'hui, l'Espagne vit cette terrible urgence à Valence et cela se poursuit dans d'autres villes.

Frères, nous ne sommes pas avertis afin de créer la peur, mais pour que nous nous préparions.

*À Dieu honneur, puissance et gloire pour toujours et à jamais,
Béni soit Notre Très Sainte Mère.
Saint Michel Archange, protège-nous du mal
et conduis-nous au Cœur Immaculé de Notre Reine et Mère.*

Amen.